



# 羽合小学校 学校通信

平成27年7月9日 NO.34

## おおきにと

今朝の日本海新聞の1面左下に「一日一笑」という川柳コーナーが載っています。今日の川柳は「おおきにと 言われ嬉しく この次も」というものでした。「おおきにと」は「ありがとう」という意味ですが、「買い物をしてもらってありがとう！」「ありがとうって貰ってうれしい！」言う側、言われる側ともに気持ちをよくする言葉だと解説がありました。うれしいから「次もまたここで買い物をしよう！」ってなるわけですね。商売は「ごひいきにしてもらってなんぼ」です。

私も20年くらい前、ある社会主義国のお店で買い物をしたことがあります。入店すると、くわえタバコで新聞を読んでいた若い女性店員さんがこちらをちらっと見たものの特

に言葉をかけることもなく、見せてほしいとお願いした商品は、ショーケースの中からめんどくさそうに出して、ポンとケースの上に投げてよこしました。聞きしに勝るサービスの悪さに、私もこの国の行く末を案じたものでした。

「おはようございます」「こんにちは」といったあいさつや返事、「ありがとうございました」「おかげさまで」といった感謝の気持ちを表す言葉、何より「うれしい」「たのしい」を表現できるとびっきりの笑顔は、商売する人だけが身につければよいものではありません。わたしたちも身に付けたい、こどもたちにも身に付けさせたいものです。社会の中で生きていく時、周りから愛される、かわいがられる、ごひいきにされる事は大切なことだと思うからです。

### 【お詫びと訂正】

学校通信33で、創立10周年記念式典を9月16日(土)としていましたが9月26日(土)の間違いでした。お詫びして訂正させていただきます。また、9月16日(水)には命の教育の参観日を計画しています。合わせてお知らせします。申し訳ありませんでした。

羽合小学校 寺谷英則

### 【第61回東伯郡民体育大会 陸上競技結果】

7月5日(日)に行われた郡民体育大会 陸上競技の部の結果がまとまりましたのでお知らせします。よく頑張りました。

走り高跳び	男子	優勝	平岩 優
走り幅跳び	女子	2位	赤崎 有咲
ボール投げ	女子	3位	北村 梨央
100m	男子	3位	川本 玲央
4×100mリレー		2位	羽合小学校5年女子
4×100mリレー		3位	羽合小学校5年男子

県スポーツレクリエーション大会への東伯郡代表としての出場は、選考会を経て決定されます。